
«Прямая линия» с Главой Ингушетии показала, что жители Ингушетии живут не только частными, но и общественными интересами

29.12.2022 Г.

  

В ходе «Прямой линии» Главы Ингушетии Махмуда-Али Калиматова поступило в общей
сложности около 400 вопросов. Среди них было немало вопросов, касающихся
общественных интересов региона.

  

Магомед-Башир Оздоев из Альтиева пожаловался на отсутствие тротуара, ведущего к
детскому саду, который построили в районе новостроек за каналом. Родители с детьми
вынуждены добираться туда по проезжей части. Присутствовавший в студии ТВ мэр
Назрани Урусхан Евлоев сообщил, что  в рамках национального проекта на 2023 г.
заложен бюджет на капитальный ремонт ул. Центральная   и на примыкающую к ней ул.
Оздоева, где к детскому саду, указанному в обращении, будет проложен пешеходный
тротуар.

      

Вопрос трудоустройства выпускников очень волнует жителя Экажева. Он написал:

  

« Ежегодно мы выпускаем более 2500 выпускников по линии среднего
профессионального образования, к сожалению, вопрос их трудоустройства стоит остро.
Сейчас с января месяца все выпускники уходят на практику, но мест для ее
прохождения не хватает. Есть ли возможность достигнуть договоренность с другими
регионами для прохождения практики наших выпускников с последующим
трудоустройством по линии медицины, строительства, нефти и газа. Мы знаем, что в
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2021 году, благодаря Вашей инициативе и поддержке, удалось трудоустроить свыше
100 человек в Роснефть. Особый акцент хотелось бы сделать на выпускников IT
направления, чтобы они имели возможность проходить практику в Москве и
Санкт-Петербурге».

  

Вице-премьер и министр образования Эсет Бокова сообщила по данному вопросу, что
национальным проектом «Образование» для Республики Ингушетия установлен порог
трудоустройства выпускников СПО на уровне 52 %, который по итогам 2022 года
достигнут.

  

«В целом можно сказать, что часть  выпускников СПО  трудоустраивается в
соответствии с полученной специальностью за пределами Ингушетии, в основном по
техническим специальностям: нефтегазовое дело, сварочные работы, строительство,
электрика.

  

Так,  по бессрочному договору о сотрудничестве Ингушский политехнический колледж
ежегодно направляет около 25 лучших выпускников-нефтяников в Нижневартовск, в
Ермаковское предприятие по ремонту скважин. Они проходят там производственную
практику и трудоустраиваются на вакантные места. Также часто наши воспитанники
сами устраиваются на различных стройках и нефтяных промыслах страны.

  

Заключены договоры по сетевому взаимодействию с Белгородским государственным
технологическим университетом им. В. Г. Шухова и Севастопольским государственным
университетом. Ежегодно наши выпускники становятся студентами указанных  вузов. В
новом 2022 году подписано Соглашение о сотрудничестве и с Курским государственным
университетом», - рассказала Эсет Бокова.

  

Сразу несколько человек обратились на «Прямую линию»  с просьбой пояснить причину
передачи управленческих функций регионального Отделения  Пенсионного фонд  в
Волгоград? Также их интересовало почему многим пенсионерам  урезали пенсию, а
некоторым вообще приостановили выплаты.

  

В местном пенсионном отделении пояснили, что Пенсионный фонд России на
постоянной основе проводит мероприятия по цифровой трансформации, в результате
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которых становятся возможными структурные преобразования региональных
отделений. С 2019 года через процедуру цифровой трансформации уже прошли
отделения ПФР по Архангельской области и Ненецкому АО, по Республике Татарстан и
г. Байконур, Хабаровскому краю и Еврейской АО.
 С 1 декабря текущего года  в соответствии с распоряжением Правления ПФР от 8
ноября 2022 года № 732 Отделение ПФР по Республике Ингушетия принимает участие в
реализации пилотного проекта по централизации процессов назначения и выплат мер
поддержки населению.

  

В связи с частичным формированием электронных дел граждан, а также
необходимостью актуализировать сведения, имеющиеся в базе данных получателей
пенсий (например, актуализация паспортных данных и т.д.) возникают технические
ошибки, в результате которых получатели пенсии сталкиваются с такой проблемой, как
снижение размера пенсий или приостановление выплаты. Данная мера носит
временный характер.

  

Работа пилотного проекта нацелена на своевременную выплату пенсий и других
социальных выплат населению республики.
 Как показывает практика, такое разделение полномочий позволит не только
оптимизировать процессы предоставления услуг, но и оформлять меры поддержки
быстрее и качественнее.

  

Жители республики обсудили с Главой Ингушетии также и вопросы транспорта.

  

Алаудин Мислауров из Карабулака интересовался, когда в республике общественный
транспорт будет работать в полной мере.

  

« После 18:00 невозможно куда-либо поехать , так как все газелисты - частники. Я,
например, не могу ездить на плавание в Магас , ведь после рабочего дня не бывает
прямого автобуса из Карабулака. Делать кучу пересадок днём тоже неудобно -  это
дорого. Также студенты не могут добираться до университета.  И мне непонятно, как
большая часть маршруток может принадлежать частникам? Помню, как один из
водителей продавал свое место за 400 тыс. рублей. Позвонил ему ради интереса, он
сказал, что эти маршруты всегда продаются и что, якобы, кто попало не может возить
людей просто так, мол,  надо платить за определенный маршрут. В общем, беспредел», -
жалуется он.
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Региональное Минпромсвязи сообщило по поводу этого заявления, что для
обслуживания указанной в обращении  маршрутной сети ими  организовано
транспортное обслуживание силами ГУП "Ингушавтотранс" и частных перевозчиков
сообщениями Сунжа-Назрань, Сунжа -Магас. Деятельность указанных перевозчиков
завершается после 19:00. В ближайших планах на 2023 год организовать
дополнительный маршрут Карабулак-Назрань.

  

Между тем маршрутная сеть республики организована с минимальными пересадками.

  

Еще одну злободневную проблему озвучил житель  Карабулака. Он просил местную
власть обратить внимание на бродячих собак и отсутствие освещения на основных
улицах города. На проблему с бродячими собаками жалуются и жители Магаса.

  

В мэрии Карабулака по данному вопросу сообщили, что в 2020 году полномочия по
отлову безнадзорных животных были переданы муниципальным образованиям. Для
осуществления этих полномочий необходимо предоставление субвенции из
федерального бюджета. Следует отметить, что предусмотреть средства в бюджете
города из собственных доходов не представляется возможным, так как это будет
нецелевое использование бюджетных средств. По уличному освещению, согласно
муниципальному контракту, ежедневно проводится анализ его функционирования. По
результатам выявленных недостатков в работе системы уличного освещения
составляется дефектный акт, который направляется в подрядную организацию для
незамедлительного устранения выявленных проблем. На основании дефектного акта в
ежедневном режиме приводится в соответствие городское уличное освещение.

  

В мэрии Магаса подтвердили, что в последнее время вопрос об отлове бездомных собак
стал особенно актуальным. Несмотря на проводимые работы по отлову собак, к
сожалению, они вновь появляются на территории г.Магаса из близлежащих населенных
пунктов.

  

В гродской администрации сообщили, что в целях безопасности горожан, по поручению
Главы г.Магаса, был закуплен необходимый технический материал, привлекались
специалисты, работающие в данном направлении, и проводились работы по отлову
бродячих животных, их стерилизации. Работы проводились согласно требованиям
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действующего законодательства.

  

На сегодняшний день, согласно ФЗ 131 от 06.10.2003г. администрацией г.Магас
подготовлен проект пакета документов для отлова и содержания бездомных животных.
Также на этапе подписания договор между ГБУ "Магасская городская СББЖ" и МКУ
"ЖКХ г.Магас" на медицинские услуги для вакцинации животных от бешенства.

  

Многих жителей республики интересует, по какой причине приостановлены ремонтные
работы на федеральной трассе «Кавказ».

  

Общая протяженность участка реконструкции дороги составляет 25,9 км, из них в 2020
году окончены работы по реконструкции и введены в эксплуатацию 20 км автодороги,
что составляет около (80%), не завершены работы на участке 5,9 км.  Работы на
незавершенном отрезке дороги в настоящее время приостановлены, в связи с
необходимостью корректировки проекта.

  

В дорожном управлении сообщили, что работы возобновятся по завершению
корректировки проекта и получению положительного заключения экспертизы.
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